

Irma Krebs: Biographien

Biographie der Band

Die drei Berner träumten seit der Kindheit von einer Bluesband und fanden sich teils hochgeschossen, teils in die Breite gegangen im Thoracher im ersten Untergeschoss wieder und fingen an zu musizieren. Sie benannten sich nach einer ihnen bekannten alten Frau, kamen vom Blues immer mehr auf den Rumpeltschumpel, blieben da und mundarteten fortan fröhlich herum, die Freuden des ganz alltäglichen Wahnsinns beschreibend.

Kurzbiographien der Bandmitglieder

(ausführliche Variante: siehe weiter unten)

Michael Nejedly (1991) – Text, Gesang, Gitarre

Geboren in Bern und da geblieben, arbeitete sieben Jahre in der Gastronomie, war zeitgleich in der freien Szene tätig als Schauspieler, Musiker, Autor und Regisseur in Theater, Film und Performance. In Ausbildung zum Oberstufenlehrer an der PH Bern. Sein Romandebüt „Es het nid ufghört Tag z si“ erschien im April 2019 beim Zytglogge Verlag.

Luka Mandic (1993) – Gitarre, Gesang

Geboren und wohnhaft in Bern, ist Gitarrist, Komponist, gelegentlicher Schauspieler und macht auch so manches was sich dazwischen befindet. Studiert hat er an der Hochschule der Künste Bern, dort einiges gelernt, hat 2018 abgeschlossen mit einem Master in Jazz Komposition & Arrangement und sich währenddessen auch im Theater ausprobiert, unter anderem auch mit der preisgekrönten Truppe projekt210.

Tobias Schmid (1992) – Schlagzeug, Gesang

Aufgewachsen in Gümligen (BE), studierte an der Hochschule für Musik Basel – Abteilung Jazz, wo er 2016 mit einem Master Pädagogik abschloss. Neben Irma Krebs wirkt Schmid in den Jazz-Formationen ILJA, Stahlwerk und Federico Abraham Quartet sowie in der Rockband Taro mit. Ausserdem arbeitet er als Schlagzeuglehrer in Muri (BE). Tobias Schmid lebt in Bern.

Biographien der Mitglieder ausführlich

Michael Nejedly (1991) – Text, Gesang, Gitarre

Je ein Semester Studium der Theaterwissenschaft und Germanistik an der Uni Bern. Danach sechs Jahre Gastronos. In Eigenregie und -autorerei entstanden 2017 die Theaterinszenierungen „Helvetia 21“ mit *Faust Gottes* und „Menschenmacher“ mit der *Gruppe Neuschnee*. Auch schrieb und inszenierte er den Langspielfilm „Stein auf Schlacke oder die überaus hypothetische Ruhe meines inneren Friedens“. Er ist Mitbegründer der Mundartrumpeltschumpelband *Irma Krebs*, wo er textet, singt und Gitarre spielt. Im September 2018 trat er als sinnstiftende Massnahme eine Ausbildung zum Sekundarlehrer an der PH Bern an. Sein erster Roman „Es het nid ufghört Tag z si“ erscheint im April 2019 beim Zytglogge Verlag.

Luka Mandic (1993) – Gitarre, Gesang

Geboren und wohnhaft in Bern, spielt Gitarre, singt und komponiert hie und da auch mal was. Das hat er auch studiert, und zwar an der Hochschule der Künste Bern, von 2013 bis 2018 in der Abteilung Jazz & Contemporary Music. Gelernt hat er dort einiges, vor allem Gitarre bei den Herren Tomas Sauter und Ronny Graupe und auch Komposition mit Frank Sikora, Bert Joris und Django Bates und abgeschlossen mit

einem Master in Jazz Kompos(t)ition & Arrangement. Besonders angetan hat es ihm das Spannungsfeld zwischen Komposition, freier Improvisation und Performance, und da er neben dem Musizieren seit Anbeginn sonst auch gern auf Bühnen steht und sich beklatschen lässt, versucht er sich manchmal auch im Theater als Schauspieler, Komponist und Musiker, unter anderem mit der preisgekrönten Kompanie projekt210.

Tobias Schmid (1992) - Schlagzeug, Gesang

Geboren und aufgewachsen in Gümligen (BE), studierte 2011 bis 2016 an der Hochschule für Musik Basel, Abteilung Jazz, wo er nach erfolgreichem Bachelorstudium einen Master Pädagogik absolvierte und mit Auszeichnung abschloss.

Während seines Studiums erhielt er Unterricht bei Gregor Hilbe, Jorge Rossy, Norbert Pfammatter, Julio Barreto und Malcolm Braff.

Derzeit wirkt Tobias Schmid u.a. in den Formationen Irma Krebs, ILJA, Stahlwerk, Federico Abraham Quartet und Taro mit. Tourneen und Konzerte führten ihn bereits nach Deutschland, die Niederlande, Dänemark, England und Serbien. Ausserdem arbeitet er als Schlagzeuglehrer in Muri (BE).

Tobias Schmid lebt in Bern.